

## Deux cas de la maladie du légionnaire ont été détectés sur la commune de Saint-Laurent-du-Var.

Écrit par Nice Matin  
Samedi, 04 Août 2012 12:06

---

En général, la bactérie Legionella présente des risques seulement pour des personnes âgées dont la santé est précaire.

La maladie ne se transmet pas de personne à personne, mais par inhalation de particules d'eau contaminée provenant, le plus souvent, de systèmes de refroidissement des bâtiments.

D'ailleurs, en prévention, le centre commercial Cap 3000 a reçu consigne vendredi soir d'éteindre tous ses systèmes de climatisation, même si les deux cas détectés ne l'ont pas été en son sein.

Les climatisations ont été nettoyées, désinfectées et des prélèvements ont été effectués.

Saintlaurentduvar.net: la clim était de nouveau active ce matin à Cap 3000. Les climatisations ont été nettoyés et des prélèvements ont été faits.